



Fútbol

2-0: La garra de España hizo trizas a Qatar

Los de Miera son primeros del grupo y ahora se enfrentarán en cuartos a Italia

Valencia. José Manuel Cuéllar

Nos robaron el partido. España había dominado siempre el encuentro ante una Qatar muy cerrada, pero con peligro en el contragolpe. La genialidad de Alfonso abrió el camino, aunque a los árabes aún le quedaban cartas por jugar. Sin embargo, en dos minutos y sin

Este era un rival de más enjundia. Se les veía sólo en la planta. Además, muy sacrificados y bien plantados en el campo. Pusieron en muchas dificultades a los de Miera y con gran sentido. Evaristo colocó a Al-Obaidly sobre Guardiola para dificultar la salida española pero se juntaron más factores para que el equipo de Miera no cuajara una primera parte brillante. El relajamiento generalizado al haber logrado la clasificación fue muy acusado y eso se notó, sobre todo, en la salida de atrás de los últimos hombres locales, tremendamente fallones en la entrega, especialmente Ferrer y Solozábal, si bien se desarrollaron muy bien en defensa al frenar con gran acierto el veloz contragolpe de Qatar.

Guardiola salía de muy atrás para evitar la marca árabe y eso desconectó un tanto a Quico. Luis Enrique también estuvo muy apagado, pero España mantuvo el buen tono con el buen trabajo en medio campo de Soler, muy mejorado, y de Berges, activo y luchador.

Lo cierto es que los de Miera controlaron durante muchos minutos el «tempo» del partido y dispusieron de las únicas ocasiones claras del encuentro, más que nada porque Alfonso estuvo realmente inspirado. De él salieron las mejores jugadas y las que pusieron en verdaderos aprietos a los árabes.

Pero fue en pocas ocasiones. Qatar, fiel a su costumbre, se

El equipo árabe, también clasificado, acabó el partido con dos expulsiones en dos minutos

justificación aparente rompieron la baraja y dejaron de jugar. Se fueron del partido, enfadados y diciendo que ya no se juntaban con los españoles, con el árbitro y con todos y que, además, no les iban a dejar subir a su casa y jugar con sus indios. Absurdo, patético, ridículo porque, además, se llevaron el partido a su mansión.

Ficha técnica

España: Toni; Ferrer, Abelardo, Solozábal; Soler, Guardiola (Villabona, m. 64), Lasa; Luis Enrique, Quico, Berges; y Alfonso (Pinilla, m. 70).

Qatar: Saleh; Al-Atteya, Suwaid, Al-Mohannadi, Al Kuwari, Mayyof; Johar (Alabdulla, m. 46), Al-Obaidly (Mahmoud, m. 63), Al-Mulla; Nooralla y Souf.

Árbitro: Arturo Angeles, de Estados Unidos. Tarjetas amarillas para Al-Atteya, Suwaid, Al-Obaidly, Ferrer y Villabona. Roja por doble amonestación a Al-Kuwari en el minuto 58 y a Nooralla un minuto después por una dura entrada a Solozábal.

Goles: 1-0, m. 40: Alfonso, tras un recorte dentro del área. 2-0, m. 79: Quico, en perfecta vaselina.

cerraba con todos sus hombres en la parcela, y muy atrás, para tapar todos los huecos. Luego, se desdoblaba con mucha rapidez pero como cedían tanto terreno no llegaban a tiempo a la labor de acordeón.

Ellos buscaron siempre a Nooralla, que es un jugador rapidísimo. Éste se escoró hacia la derecha para aprovechar el hueco que debaja un adelantado Lasa, pero Solozábal le siguió siempre hasta aquella demarcación y le cubrió con suma eficacia.

Las dificultades de Qatar hicieron que España no se prodigase en ataque ni que crease excesivas ocasiones, aunque siempre más que su rival. En el minuto 16 pudo existir un posible penalti a Soler y al siguiente Ferrer lanzó un durísimo disparo muy

Así jugaron

Toni: Muy bien, **Ferrer:** Mal, **Abelardo:** Regular, **Solozábal:** Bien, **Soler:** Aceptable, **Guardiola:** Regular, **Lasa:** Regular, **Luis Enrique:** Mal, **Quico:** Regular, **Berges:** Aceptable; **Alfonso:** Bien.

Lo mejor: Toni estuvo excelente en las veces que se le requirió. Aquí hay portero de calidad. El medio campo supo mantener el control del balón y, por lo tanto del partido, ante una selección briosa y rápida. La defensa estuvo segura en la contención. Alfonso va a más y será una baza importante.

Lo peor: Malas entregas en las salidas defensivas. El retraso de Guardiola por el marcaje árabe desconectó a Quico y también un poco a Luis Enrique.

lejano pero que hizo emplearse a fondo a Saleh, de nuevo el mejor de su equipo.

Saleh comenzaría ahí una serie de intervenciones inspiradas como la excelente parada que hizo en el minuto 25 a un cabezazo picado de Alfonso, siempre bien colocado y peligroso. En el 30, Soler perdió la mejor ocasión por un mal control, cuando se había quedado solo ante Saleh.

El encuentro no era bueno porque España no lograba una buena conexión de líneas y había demasiada gente desdibujada (Quico, Luis Enrique, Ferrer...) y porque Qatar no hacía gran cosa aparte de defenderse.

El único que nos podía sacar del tedio era Alfonso, y lo hizo. En el minuto 40 pidió a Luis Enrique un balón en profundidad justo en la frontera del fuera de

juego. Su compañero se lo dio con buen toque. Arrancó Alfonso junto a Al-Mohannadi y con ventaja. Amagó el tiro y de pronto hizo un recorte seco que dejó al árabe por los suelos y descompuerto. Salió Saleh a la desesperada pero el tiro abajo y duro del español le batió. Fue de lo mejorcito de la primera parte.

La desastrosa Colombia había perdido con Egipto y eso le daba el pase directo a Qatar. Debí ser eso lo que hizo que tras el descanso los árabes no adelantasen un metro las líneas, pero el caso es que España salió decidida a dejar zanjado el partido. Dos excelentes ocasiones de Alfonso y Luis Enrique se fueron al limbo.

Pero no, lo inclinaron los mismos árabes que en dos minutos se autodescartaron de una manera extrañísima. Estaba el partido tan tranquilo, sin líos ni patadas más allá de lo normal, cuando hubo una entrada un poco dura de Al-Atteya a Lasa. Tarjeta normal y corriente cuando de pronto los de Qatar se pusieron a chillar como si les hubieran dado las mil fiebres. Empezaron a encararse con el linier, con el árbitro, con la Policía, con el público... Algo rarísimo. Como además lo hacían tan airadamente, el árbitro «se cargó» a Al Kuwari y al minuto siguiente a Nooralla por una patada a destiempo a Solozábal.

Y ahí se acabó el partido porque con nueve Qatar sólo pudo defenderse con bastantes malos

Otros resultados

Italia, 1; Kuwait, 0

Italia: Antonioli; Bonomi, Favilli, Matrecano, Verga, Baggio, Marcolin, Sordo (Muzzi m. 57), Buso, Rocco (Rossini m. 75) y Melli.

Kuwait: Al-Majidi; Abdullah, Haji, Al-Anzi (Al-Enezi m. 85), Al-Khaledi, Al-Hadiyah, Al-Ahmad, Al-Dokhi, Al-Langawi, Al-Enizi y Al-Huwaidi (Ben Hajji m. 87).

Goles: 1-0: m. 9, Melli de tiro alto y cruzado.

Árbitro: Arturo Pablo Brizio Carter (Mex). Enseñó tarjetas amarillas a Al-Khaledi y a Sordo.

Incidencias: Partido del grupo A correspondiente a la fase preliminar disputado en el estadio de Sarriá. Italia no tuvo ninguna dificultad para derrotar a una floja Kuwait y clasificarse para cuartos.

Colombia, 3; Egipto, 4

Colombia: Mondragón; Santa, Bermudez, Marculanda, Moreno; Lozano (Uribe m. 46) Gaviria, Pacheco, Restrepo; Asprilla (Calanche m. 69) y Aristizábal.

Egipto: Ibrahim; Elghandour, Khaled, Abouelw (Sakr m. 32), El-manzalawy, Elnoamany; Khashba, Abdelrazik, Khafaga; Sadek Mostafa Ibrahim m. 53) y El Masry.

Goles: 1-0, m. 8: Gaviria. 2-0, m. 13: Pacheco. 2-1, m. 26: Abdelrazik. 2-2, m. 46: El Masry. 3-2, m. 83: Gaviria. 3-3, m. 89: Khasba. 3-4, m. 90: Khasba.

Árbitro: Mohammed Bujsaim (Emiratos Arabes). Amonestó a Elnoamany (m. 32), Abdelrazik (m. 70) y a Asprilla (m. 63).

Incidencias: Partido disputado en la Nova Creu Alta.

EE UU, 2; Polonia, 2

Estados Unidos: Friedel, Lalas (Moore), Burns, Imler, Onalfo, Lapper, Reyna, Allnut, Huwiler, Snow, Lagos (Jones).

Polonia: Klak, Jalocha, Lapinski, Kozminski, Waldoch, Adamczuk, Brzeczek, Stainer, Juszkowiak, Kowalczyk.

Goles: 1-0: m. 19, Imler. 1-1: m. 30, Kozminski. 1-2: m. 40, Juszkowiak. 2-2: m. 51, Snow.

Árbitro: Lim Kee Chong (Mri).

Incidencias: Penúltimo partido del Grupo A de clasificación celebrado en el estadio de La Romana de Zaragoza.

Polonia consiguió clasificarse primera de este grupo, tras la importante victoria obtenida el lunes ante Italia.

Los cuartos de final, el sábado

Valencia. S. D.

Los partidos España-Italia y Polonia-Qatar serán los primeros de cuartos de final del torneo de fútbol, una vez terminada la fase preliminar en los grupos A y B.

España, como primera del grupo B, jugará contra Italia, segunda del grupo A, en el estadio Luis Casanova el sábado, a las siete de la tarde.

El Polonia-Qatar se disputará en el Camp Nou a las nueve y media de la noche.